

Nouvelles brèves

Le premier ministre du Canada a émis, au mois d'août, à l'intention de tous les membres de son Cabinet, de nouvelles lignes directrices plus restrictives concernant les conflits d'intérêts.

Un habitant d'Aylmer (Québec), M. Raymond Martel, a pêché un maskinongé de plus d'un mètre et pesant 14 kg. Le maskinongé (mot algonquin) est un gros brochet.

Si tous les Ukrainiens de Winnipeg (Manitoba) se regroupaient, ils pourraient former la deuxième plus grande ville de cette province. Il y a 90 000 Ukrainiens au Manitoba dont 60 000 à Winnipeg.

Le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources a publié un ouvrage intitulé, *Liste des exploitants n. 2 - L'activité métallurgique au Canada. Fer et acier de première fusion*. Prix: \$2.50 (Canada); \$3 (autres pays).

L'Association des Piché d'Amérique a vu le jour lors d'une réunion qui a eu lieu récemment à Cap-Santé (Québec). Environ 1500 personnes y ont pris part, certaines venues d'aussi loin que l'Illinois (États-Unis). L'Association regroupe des personnes dont le nom est Piché, Picher ou Pichette.

Pour la première fois depuis sa fondation, il y a 113 ans, le Rideau Club d'Ottawa a accueilli une femme. Il s'agit de Mme Jean Pigott, conseiller du premier ministre pour les ressources humaines.

Le gouverneur général et Mme Edward Schreyer ont effectué leur première visite officielle à l'Île-du-Prince-Édouard du 16 au 20 août. Ils étaient accompagnés de leurs enfants.

Le romancier britannique Nicholas Monserrat est décédé le 8 août à Londres des suites d'un cancer. De 1953 à 1956, il avait dirigé le Bureau d'information britannique d'Ottawa, puis avait continué de vivre dans la région jusqu'en 1966. Il avait siégé au bureau des directeurs du

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ottawa Philharmonic Orchestra et au bureau des gouverneurs du Stratford Shakespearean Festival Foundation du Canada à Stratford (Ontario).

M. Anthony Ibbotson a été nommé au nouveau poste d'archiviste du Centre national des arts (CNA) à Ottawa. M. Ibbotson était depuis 1977 assistant du directeur artistique du Théâtre français du CNA.

L'Université McGill de Montréal offre dès cet automne un cours du soir sur les phénomènes paranormaux. Le cours sera donné par M. Henry Gordon, "devin" et prestidigitateur afin de permettre aux étudiants d'examiner objectivement cette question.

Le gouverneur en conseil a décidé d'entériner la décision prise le 17 mai par le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes autorisant les Télécommunications du Canadien national-Canadien pacifique à raccorder leurs installations à celles de Bell Canada en Ontario et au Québec.

Deux équipes russes de hockey, le club de l'Armée rouge et le Dynamo de Moscou, joueront contre des clubs de la Ligue nationale de hockey entre le 26 décembre et le 10 janvier.

La Commission de conservation des richesses énergétiques de l'Alberta a approuvé la construction de ce qui devrait être la plus grande usine de transformation des sables bitumineux en pétrole du Canada. L'usine serait construite par un consortium appelé Alsands Project Group, à environ 65 km au nord de Fort McMurray, et devrait coûter \$4,9 milliards. Sa capacité de production serait 140 000 barils de brut par jour et elle donnerait de l'emploi à quelque 2 800 ouvriers.

Depuis le 1er août, le prix d'objectif du lait industriel est passé de \$30,15 à \$31,01 l'hectolitre.

Une étude effectuée dans la région de Québec par des professeurs de l'Université Laval montre que 25 p.c. des enfants commencent à fumer vers l'âge de 12 ans quand ils entrent à l'école secondaire.

Un ours noir qui rôdait dans les rues de Val-Tétreau, en banlieue d'Ottawa, a été tué par des agents de la sécurité municipale de Hull. Il pesait 67,50 kg.

Un groupe d'enfants du Club de vacances des parcs de Montréal a participé à un marathon de 6,4 km dont les gains iront à l'UNICEF.

L'Union internationale des ouvriers du vêtement pour dames a consacré une

somme de \$5000 à l'achat de vêtements pour les réfugiés vietnamiens qui arriveront au Québec. Le directeur canadien de ce syndicat a déclaré que la décision prise reflétait le désir des ouvriers du vêtement de faire un geste concret pour aider les réfugiés.

Le comité des fêtes de Tignish (Île-du-Prince-Édouard) a organisé une vente de maillots pour souligner le 375e anniversaire de l'Acadie.

L'Institut de cardiologie de Montréal fête cette année son vingt-cinquième anniversaire.

Bientôt au Canada... (suite de la p. 2)

pant presque toute l'année 1981. La plupart des terminaux, des utilisateurs comme des fournisseurs d'information, seront installés à Toronto, où se trouvera aussi la base de données, dont on se servira par ailleurs pour faire la démonstration du système dans d'autres localités.

L'objet de cette expérience est de jauger la réaction du public face aux capacités et possibilités d'un tel système, en évaluant certaines considérations ergonomiques et technologiques, et en déterminant la popularité relative des différents types d'information offerts. Si les résultats sont satisfaisants, Bell pourrait fort bien entreprendre une étude du marché.

Succès de la Coupe... (suite de la p. 4)

tance à courir était de 42,195 km.

Le participant le plus âgé était un Québécois, M. Martial Lauzière, 90 ans, et le plus jeune, un Américain, Jonathan Ulyot, 10 ans.

Le gagnant a été un Américain, Mark Mindel, âgé de 27 ans, qui a terminé la course en 2 h 26 mn 33s.

Le lendemain les meilleurs marathoniens amateurs coururent pour leur part sous un soleil ardent. Le grand favori, l'Américain Bill Rodgers, a fait le parcours en 2h 22mn 12s loin derrière le vainqueur, l'Éthiopien Kebede Balcha (2h 11mn 35s).

Les Canadiens les plus rapides ont été Brian Maxwell (2 h 15mn 38s), et Don Howison (2h 16mn 42s).

Jacqueline Gareau, originaire de Québec, s'est placée première chez les femmes.